

ANALISIS KARAKTERISTIK PEMBAYAR ZAKAT DI KOTA PADANG

SKRIPSI

Disusun dan diajukan untuk memenuhi salah satu syarat dalam mencapai derajat Sarjana Ekonomi Strata-1 (SE) pada Jurusan Ilmu Ekonomi Fakultas Ekonomi Universitas Andalas



Oleh:

RENDI ONASIS RIANAS

1410512021

Pembimbing:

Dr. Zulkifli N, SE, M.Si

NIP. 196509011994031002


PROGRAM STUDI S1 EKONOMI PEMBANGUNAN

FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS ANDALAS

PADANG

2019

	No Alumni Universitas	RENDI ONASIS RIANAS		No Alumni Fakultas
	BIODATA			
<p>a). Tempat/Tanggal Lahir: Aceh Tenggara, 13 Mei 1995 b). Nama Orang Tua: Nasirman Jamal dan Mariati, c). Fakultas: Ekonomi d). Jurusan: Ilmu Ekonomi e). No. BP: 1410512021 f). Tanggal Lulus: 2 Januari 2019 g). Predikat Lulus: Sangat Memuaskan h). IPK: i). Lama Studi: 4 Tahun 5 bulan j). Alamat Orang Tua: Jati Parak Salai 1 no 86 A, Kelurahan Jati, Kec. Padang Timur, Kota Padang.</p>				
<p>ANALISIS KARAKTERISTIK PEMBAYAR ZAKAT DI KOTA PADANG Skripsi S1 oleh: Rendi Onasis Rianas Pembimbing : Dr. Zulkifli N, SE, M.Si</p>				
Abstrak				
<p>Penelitian ini bertujuan untuk mengidentifikasi faktor-faktor yang paling dominan diantaranya adalah pemahaman agama, altruisme, utilitas, dan kepercayaan organisasi mempengaruhi <i>muzakki</i> dalam membayar zakat di Kota Padang. Pengumpulan data dilakukan melalui survey terhadap 100 responden di daerah Kota Padang. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis faktor dengan menggunakan program aplikasi SPSS IBM <i>Statistics 24 for Windows</i>. Dari hasil penelitian ini, terbentuk faktor-faktor baru yang mempengaruhi seseorang mengeluarkan zakat diantaranya: pertama faktor pemahaman agama, kedua faktor kecakapan lembaga zakat, ketiga faktor kepercayaan <i>muzakki</i> terhadap lembaga, keempat faktor keimanan, kelima faktor utilitas <i>muzakki</i>, dan keenam faktor kepedulian sosial. Keenam faktor ini tidak hanya menekankan dari segi aspek agama, tetapi juga dari segi aspek ekonomi dan sosial, serta peran dari Organisasi Pengelola Zakat (OPZ) yang memiliki pengaruh dalam meningkatkan penerimaan zakat. Hasil dari penelitian ini diharapkan mampu membantu meningkatkan penerimaan zakat bagi pemerintah.</p>				
<i>Keyword : Analisis Faktor, Organisasi Pengelola Zakat, faktor-faktor mempengaruhi zakat.</i>				
Skripsi ini telah dipertahankan di depan sidang penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal 2 Januari 2019. Abstrak disetujui oleh:				
	1.	2.	3.	
Tanda Tangan				
Nama Terang	Dr. Zulkifli N, SE, M.Si	Dr. Sri Maryati, SE, M.Si	Delfia Tanjung Sari, SE,M.Si, Ph.D	
Mengetahui :				
Ketua Jurusan Ilmu Ekonomi: <u>Endrizal Ridwan, S.E, M.Ec, Ph.D</u> _____				
NIP. 197209271998021001 Tanda Tangan				
Alumnus telah mendaftar ke fakultas dan telah mendapat Nomor Alumnus :				
		Petugas Fakultas / Universitas		
No Alumni Fakultas	Nama:	Tanda tangan:		
No Alumni Universitas	Nama:	Tanda tangan:		